

# AK 65 des TC Gambach verlieren in Nieder-Weisel

*Veröffentlicht am: 04.05.2023 | Autor: Olaf Hoerschelmann*

**AK 65 des TC Gambach verlieren Auftaktspiel 2023 in Nieder-Weisel mit 2:4, trotz Doppelsiegen von Jurasek/Schreck und Auer/Hoerschelmann.**

---

Ihr erstes Punktspiel in der Runde 2023 verloren die Gambacher AK 65 Tennisspieler bei den Nieder-Weiseler Gastgebern klar mit 4:2 Matchpunkten. Trotz zahlreicher Unterstützung (siehe Bild) konnte sich die per Pedes angereiste Gambacher Mannschaft bereits in den vier Einzeln nicht behaupten und lag vor Beginn der beiden Doppelpaarungen uneinholbar mit 0:4 Matchpunkten im Hintertreffen.

Das Bild zeigt die zwischenzeitlich angereisten Gambacher Fans, unterstützt vom Nieder-Weiseler Hennes Erhard - ganz rechts - die einen sonnigen Mittwochvormittag auf der Terrasse der Nieder-Weiseler Tennisanlage erleben konnten.

Die beiden Gambacher Doppelpaarungen Jurasek/Schreck und H.D. Auer/O. Hoerschelmann konnten zwar ihre Begegnungen in umkämpften Spielen gewinnen, trotzdem bedeuteten diese beiden Siege lediglich kosmetische Korrekturen. Die Gastgeber aus Nieder-Weisel waren an diesem Tage als Mannschaft deutlich stärker.